

Le 56^e Giron de l'Aubonne a profité du soleil revenu

Après un début pluvieux, les festivités, qui ont réuni 21 sociétés dont les 15 du Giron, ont joué en fin de semaine d'une météo clémente. Aperçus.



Volley-ball: à dr. Raphaël Richoz de Villars-sous-Yens en action.



Tout sourire en plein effort, les filles de la Jeunesse de Gimel, lors du cross de dimanche matin: Stéphanie Debonneville (à g.) et Sara Krahenbuhl.

C'est sous le soleil que le 56^e Giron des Jeunesses de l'Aubonne s'est finalement déroulé ce week-end à Féchy. Cette météo clémente a ravi les organisateurs après les problèmes d'eau, rencontrés mercredi et jeudi, notamment sous la cantine. Ces conditions n'ont cependant pas empêché la manifestation de faire le plein, en particulier le mercredi soir, pour le concert des *Têtes de Chou*, dans un répertoire emprunté à Gainsbourg. L'écran géant installé sous la cantine drainant, quant à lui, la foule des amateurs de football pour le match Allemagne-Portugal de samedi et la grande finale France-Italie d'hier soir. Le retour du soleil favorisant l'assèchement des terrains de sport a permis le déroulement, dans des conditions normales, des traditionnelles joutes. Quelques 200 concurrents y ont pris part, pour 21 sociétés inscrites, soit les quinze du Giron et sept invitées, soit Pampigny-Cottens, Cuarnens,

Longirod, Dully-Bursinel, Etoy, Mont-sur-Rolle et Begnins. 24 équipes se sont affrontés lors du tournoi de volley-ball samedi. Egalement au programme le même soir le tir à la corde. Outre les jeux humoristiques, le dimanche était dévolu au cross, sous forme classique ou non. Ce giron a permis, en effet, de tester un exercice inédit: le cross encordé. Pas facile, en substance, pour les concurrents répartis par équipes de cinq de courir attachés les uns aux autres sur trois kilomètres! Nul doute que cette discipline est promise à un brillant avenir. Les amateurs peuvent d'ores et déjà s'entraîner pour le prochain giron. Celui-ci aura lieu à Montherod en 2007. Au classement, l'ensemble de ces compétitions aura mis en évidence la domination de deux sociétés. Ballens remporte ainsi à la fois le cross et le tir au fusil. Saint-Livres s'est imposée, pour son compte, au tir à la corde, au volley et aux épreuves humoristiques. **Martine Rochat**

Photos: Christian Brun

De quoi se remettre les idées en place ce dimanche matin: le cross encordé. Un exercice testé pour la première fois lors de ce giron. Pas évident pour les équipes composées de cinq participants de parcourir 3 kilomètres attachés les uns aux autres par des cordes et des ceintures de pompiers. Lavigny en fait la démonstration.



A Mollens, ils aiment tellement l'eau qu'ils ont reconstitué leur étang sous forme miniature au camping. Ici, ces quatre joyeux drilles s'offrent une récréation rafraîchissante à la piscine.



Exercice d'adresse pour les filles de Mollens.



La pêche au bouchon les yeux bandés est, pour sûr, un art difficile. Ici la Jeunesse de Yens.



Mieux vaut dormir sur place. Sous tente pour les uns. Dully-Bursinel a choisi la bétailière.



David Blanc et Julien Germann de Valeyres-sous-Rances sont toujours prêts à faire la fête.



Certains, qui ont trop sacrifié à la dive bouteille, ont apparemment eu un réveil douloureux.